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! ! ! !! !"#$要看亚冠客场 !按规

则办事! 不能因为他是冠军人气高

就给予特殊待遇"

! 子不语 %&%'跌进深深的湖

水!林丹去不去无所谓!中国队还有

谌龙" 其实没差啦"

! ()*+,-./01! 现在的问题

是!林丹不需要世锦赛来证明什么!

但羽毛球! 特别是在广州举办的赛

事!真的不需要林丹吗#

! 葛跃234!凭什么要给呀#

中国已经有参赛名额了" 就是给也

得看目前的实力"

! 申花蓝色荣耀5 不应该"

! ! ! !两届奥运会冠军得主林丹无缘今
年世锦赛，引来球迷热议。李永波昨天
在接受本报记者电话采访时非常无奈：
“这事已经这样了，有什么好说的呢？”

言语中，李永波已经默认了林丹无
法参加世锦赛的事实，虽然这一结果与
林丹休假半年、导致排名下降太多有直
接的因果关系，但李永波还是力挺林丹。
“首先，我很尊重我们队员的选择。林丹
拿了这么多世界冠军和两届奥运会冠
军，他的成就已是无人可比。对他来说，
少参加一次世锦赛，少拿一个世界冠军，
也没有什么可说的。他对中国羽毛球和
世界羽毛球已经有了这么大的贡献，从
这个角度来讲，我支持他的任何决定。”

谈到为何林丹没有参加本月的全
英赛和瑞士公开赛，李永波说：“林丹月
初刚刚归队，身体状态能否适应高强度
的比赛还是个未知数。我们不可能为了
让林丹有机会参加世锦赛，让他冒着受

伤的危险去抢积分。队里将林丹
的首站比赛定在下个月的亚锦
赛，是比较合理的。”
对于世界羽联不给林丹世

锦赛外卡的决定，李永波称“不想
评介”。“参赛规则在那里，我能说
什么呢？”但李永波也承认，如果世界
羽联给林丹外卡的话，对扩大本届世
锦赛的影响力是有好处的。

李永波认为即使林丹不参加世锦
赛，中国队在男单项目上仍有很强的竞
争力。“谌龙、杜鹏宇等年轻队员都很优
秀，他们早晚会以自己的方式站到世界
冠军领奖台上。”

谈到林丹恢复训练以来的情况，李
永波说：“林丹很刻苦，训练量与其他队
员差不多，状态也不错。如果一切正常
的话，两个月后的苏迪曼杯，林丹还是
有参赛可能的。”

本报记者 王志灵
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! ! ! !林丹的微博上，拥有近两千万
追随者。当得知林丹将无缘广州羽
毛球世锦赛时，有球迷在新民网和
新民体育的微博上留下评论。约
!"#"$的网友支持世界羽联的做
法，认为应照章办事；约 %&#%$的网
友为林丹打抱不平；其余网友认为
林丹是否参赛影响不大。同时，新浪
体育调查显示，!'$的网友认为世
界羽联的决定很正常，另有 ()#'$

的认为休息多久是林丹的自由。

这些评论中，也有网友将矛头
直指世界羽联。他们认为，林丹如果
无法参加世锦赛，那是世界羽联的
损失。世界羽联应该反省的是，如何
为推广羽毛球比赛做更多的实事。
但也有网友认为，应该按规则

行事，以示公平公正。对林丹来说，
他早已是全满贯选手，只要他心里
仍旧保持着对羽毛球的热爱，去帮
助推广羽毛球运动，也很不错。
本报记者 陶邢莹 王志灵

林丹无缘大赛
网友各抒己见

"相关链接# 新民体育微博评论
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李永波接受本报记者独家采访谈林丹无缘世
锦赛：“我们不可能让他冒受伤危险去抢积分”———

超级丹下月
出战亚锦赛
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丹缺赛太多了

$67

! ! ! !不应该$ 休息

多久是林丹的自由
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! ! ! ! 没什么特

殊看法$无所谓
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! ! ! !先来个猜想& 如果足球世界杯少

了梅西!如果篮球世锦赛少了科比!如

果网球四大满贯少了李娜! 如果斯诺

克大赛少了丁俊晖'(会怎样#

答案显而易见) 人气和效果恐怕

会大打折扣&

林丹无法参加今夏羽毛球世锦

赛!无论市场还是票房!可以预见将大

受影响& 但事已至此!再多的抱怨也无

济于事!该怎么办# 不妨想一个*折中+

的办法, 比如!可以考虑聘请林丹出任

世锦赛的形象大使! 或者国际羽联特

邀嘉宾!甚至于安排一场趣味表演赛&

总而言之!不管怎样!不能让林丹这名

世界羽坛的男单第一人完全作壁上

观-置身事外!更何况比赛是在广州,

若能如此!既能表明国际羽联维护

规则的态度!又有利于市场开发和宣传

推广!可谓一举两得,更何况!不参赛的

林丹终于能够心无旁骛!花更多时间和

精力到场外推广羽毛球运动了, 关尹

不妨当“林大使”

" 即使林

丹不参赛 $

中国队依然

有很强实力
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